

DUQUENDE, cantaor

Juan Cortés 'Duquende' debutó a los ocho años de la mano del mismo Camarón de la Isla y acompañó durante 18 años a Paco de Lucía, a quien considera su "padre en el arte" y al que siempre homenaja en sus actuaciones. El genio de la guitarra definió Duquende como "un monstruo, poseedor de la magia del cante, de la inspiración y la técnica". El cantaor de Sabadell se considera un purista, aunque también colabora en proyectos musicales innovadores. Acumula nueve discos en su trayectoria y ha cantado con los mejores guitarristas flamencos en actuaciones por todo el mundo, destacando siempre por su voz prodigiosa y la intensidad de sus sentimientos en el escenario.